

El centro de salud de Medina de Rioseco contará con más consultas y espacios

Santiago Felipe. VALLADOLID

Una reforma estructural del centro de salud de Medina de Rioseco (Valladolid) permitirá contar con más consultas y espacios asistenciales. Así lo anunciable el consejero de Sanidad, Alejandro Vázquez, durante una visita a las obras, donde estuvo acompañado por el alcalde de la localidad, David Esteban.

Unos trabajos que cuentan con un plazo de ejecución de 18 meses, y que se incluye dentro de la pro-

gramación plurianual de la Consejería de Sanidad en materia de infraestructuras sanitarias de Atención Primaria, y que cuenta con una inversión de 4,5 millones de euros. De momento, ya se ha procedido a la demolición de la cobertura de todas las cubiertas y mientras tanto, la actividad sanitaria se está desarrollando con normalidad en el Casino de Recreo, donde se ha trasladado el grueso del equipo y en dependencias parroquiales próximas, donde se han ubicado los espacios previstos de Fisioterapia y Matrona. Las prue-

bas de radiología están siendo atendidas en el centro de salud de Villalón de Campos.

Para las nuevas consultas se han destinado 446 metros cuadrados, en los que se distribuirán seis consultas de medicina de familia, cinco de enfermería, una para pediatría y una más polivalente a lo que habrá que sumar una sala de técnicas y curas con cirugía menor, una sala de procedimientos técnicos, sala de espera de 140 metros cuadrados y un despacho para trabajador social.

El área de extracciones y radio-



Alejandro Vázquez visita las obras junto con el alcalde David Esteban

diagnóstico contará con una sala para extracciones analíticas, una sala de rayos X con control anexo y dos boxes y sala de espera.

La novedad en la Unidad de Atención a la Mujer es que dispon-

drá de una consulta de matrona mientras que la Unidad de Rehabilitación contará con una consulta, una sala de cinesiterapia y mecanoterapia así como tres boxes de tratamiento.